

Aktuelles aus SOR für KW 03 (17. und 19.01.2023)

Das SOR Vereinsheim ist geöffnet.

Bei Infektionskrankheiten gehören wir alle zur Gruppe der „Gefährdeten“. Wir bitten Sie, zur eigenen Sicherheit und mit Rücksicht auf die anderen Besucher des Vereinsheimes, die Hygiene-/Abstandsregeln einzuhalten und bei engeren Kontakten eine FFP2 Maske zu tragen.

Öffnungszeiten des Vereinsheimes

Di. 17.01. 10.00 Uhr – 12.00 Uhr

Do. 19.01. 15.00 Uhr – 17.00 Uhr

Beratung

Die Beratung erfolgt kostenfrei von den anwesenden Mentorinnen/Mentoren oder durch die Mitglieder untereinander während den Öffnungszeiten des Vereinsheims.

Vorträge

Di. 17.01. 10.00 Uhr – 10.50 Uhr Multimedia in Windows 11 (Bernhard)

Der Vortrag findet online statt.

Do. 19.01. 15.00 Uhr – 15.50 Uhr Multimedia in Windows 11 (Bernhard)

Der Vortrag findet in Präsenz im Schulungsraum statt,

wird aber auch online übertragen.

Die Zugangsdaten für den Onlinezugang finden Sie am Ende dieser Einladung. Der Zugang ist bereit 30 Min. vor der Sendung freigeschaltet, so dass eine freie Kommunikation der Teilnehmer untereinander möglich ist.

Tipps der Woche

Multimedia in Windows 11

Windows enthält bereits in der Grundausstattung eine umfangreiche Auswahl an Multimedia-Programmen, die es lohnt sich anzuschauen, bevor man sich für weitere kostenfreie oder kostenpflichtige Programme entscheidet.

Dieser Vortrag stellt die Programme für die Bild- und Videobearbeitung kurz vor.

Wann ist ein neues Smartphone sinnvoll?

Einer der offensichtlichsten Gründe, sich ein neues Smartphone zu kaufen, ist, wenn es erkennbare Beschädigungen aufweist. Ein gebrochenes Display zu tauschen ist nicht selten gleich teuer oder sogar teurer, als sich ein neues Smartphone zu kaufen.

Soll es ein neues Gadget sein? Dann kann man einerseits 1.000 Euro und mehr investieren. Andererseits geht es aber auch deutlich preiswerter. Dann nämlich, wenn man für eines der aktuell besten Smartphones für unter 500 Euro entscheidet. Top-Hardware bekommst man dann nämlich trotzdem. Egal, welche Hersteller: Man hat in der Preisklasse zwischen 400 und 500 Euro die Auswahl zwischen vielen hochinteressanten Smartphone-Modellen. Denn es muss nicht immer absolute High-End-Ware sein, um ein gutes Smartphone nutzen zu können. Wer beim Smartphone kauf viel Geld sparen will, sollte in jedem Fall einen Blick auf die Vorjahresmodelle der etablierten Hersteller werfen. Die ehemaligen Flaggschiffe bieten High-End-Technik, wenn auch oft nicht auf dem allerneuesten Stand. Dafür kosten die Top-Modelle teilweise die Hälfte der unverbindlichen Preisempfehlung zum Marktstart. Jahr für Jahr versuchen die Smartphone-Hersteller ihre Nutzer mit neuen Modellen zu überzeugen. Das gelingt mal gut, mal nicht so gut.